

19  
2009

No hay nuevos candidatos a consejeros de la CODHEY

A cinco días de haberse publicado la convocatoria para la inscripción de nuevos candidatos(as) a consejeros ciudadanos del Consejo Consultivo de la Comisión de Derechos Humanos del Estado, hasta ayer ninguna agrupación civil, académica o cultural había registrado propuesta alguna.

Cuestionado al respecto, el Oficial Mayor, Martín Enrique Chuc Pereira, indicó que nadie ha pedido su registro, aunque recordó que aún hay tiempo para hacerlo, ya que el plazo vence hasta el próximo fin de semana, lo que da margen para que las instituciones o agrupaciones recopilen la información necesario para la inscripción.

La primera convocatoria, que fue lanzada en diciembre pasado y venció el plazo en los primeros días de enero, durante el resto del 2008 ninguna agrupación inscribió a candidato(a) alguna, aunque en aquella ocasión las diputadas integrantes de la Comisión de Derechos Humanos y Grupos Vulnerables estaban preocupados porque como era periodo vacacional, nadie acudiría a registrarse, por lo que pedían se corriera el plazo para la recepción de documentos.

Sin embargo, las agrupaciones y organizaciones convocadas, acudieron en los últimos días del plazo para hacer los registros.

En esta ocasión, a pesar de ser días hábiles, ninguna organización o institución ha presentado documentación para sus candidatos(as).

Cabe recordar que el puesto de consejero es honorífico, es decir, sin ninguna retribución económica.

(Jaime Vargas)

<http://www.porestto.net/ciudad/25891-no-hay-nuevos-candidatos-a-consejeros-de-la-codhey>